

うんどうかい
運動会

令和7年9月13日

9月9日(火)午後から、ファインプラザの体育館をお借りして、運動会を開催しました。
利用者様16名、ご家族様8名、職員16名、総勢24名で行いました。

選手入場後選手宣誓からスタートしました。赤チームと青チームに分かれて「玉入れ」をしました。その後は「ご家族様(職員)との二人三脚」で、「イチニ、イチニ」と声をかけ合いながら皆さんとても上手に折り返しのコーンを回っていました。次の「ラケットリレー」では、ラケットにボールを乗せながらチーム戦での競争でしたが、ころころとボールが転がったりそのボールを手で押さえながら走ったりと、それぞれで工夫しながらゴールを目指しました。次はバレーコートを使っての「風船バレー」です。最初は大きな風船にびっくりした様子でしたが、段々と激しく打ち合ったり、上手にブロックしたりと白熱した試合となりました。最後は、作業の木管をバトンに見立てた「木管リレー」をしました。第一走者から、体育館内のコースを一周して次の走者へバトンを繋ぎご家族様と一緒に走ったり、時にはコースアウトしながらも一人で最後まで走っている姿にはとても感動しました。手作りのポンポンやハンドベル、タンバリンを手に応援にも力が入っていました。

チームカラーの赤青ビブスは、いつもお世話になっている「ZEROフットサルパーク」さんからお借りいたしました。本当に有難うございました。

閉会式では、家族会会長の田平さんから「がんばったで賞」として、家族会からのプレゼントを一人ずつ頂きました。みんなでいっぱい身体を動かしてとても楽しい一日となりました。

選手宣誓



玉入れ



二人三脚



ラケットリレー



ふうせん
風船バレー



もっかん
木管リレー



きねんひんぞうてい
記念品贈呈

あか
赤チーム集合写真



あお
青チーム集合写真

